



Kuatkan Identitas Bela Negara, UPNVJ Gelar Rakor Pembahasan Kerjasama dengan PKBN

Wednesday, 23 December 2020 17:22 WIB





HumasUPNVJ - Dalam rangka penguatan identitas Bela Negara dilingkungan UPN Veteran Jakarta dan pembahasan kerja sama, Rektor dan jajarannya melakukan rapat koordinasi dengan ketua umum dan para anggota Penggiat Kader Bela Negara (PKBN) yang bertempat di Nusantara 1 UPNVJ dengan tetap menerapkan protokol kesehatan yaitu memakai masker, mencuci tangan (membawa *hand sanitizer* pribadi) dan menjaga jarak, Rabu 23/12/2020.

Rakor ini membahas tentang kaitan nilai bela negara yang bisa diterapkan di UPNVJ terutama yang berkaitan dengan para kadernya, yaitu mahasiswa-mahasiswi UPNVJ dari setiap fakultas.

Rektor UPNVJ juga sudah mengarahkan bagaimana nantinya semua tim, baik dari UPNVJ dan PKBN bisa berkolaborasi bersama.

Tim Humas UPNVJ dalam kesempatannya melakukan wawancara secara langsung dengan ketua umum PKBN, Mila Tarsono, "Kami sengaja membuka diri seluas-luasnya baik dari kalangan pendidikan, akademisi, non akademisi, praktisi bahkan masyarakat umum, karena kami menerima siapapun yang mau menjadi kader. Anggota kami ada di seluruh provinsi yang ada di Indonesia, karena sesuai dengan yang tertera di undang-undang bahwa setiap warga negara berhak membela negaranya maka dari itu kami membuka diri untuk bekerja sama dengan siapapun. Intinya kami bergerak untuk mensosialisasikan, mengimplementasikan, bukan hanya sekedar wacana, tetapi memang dalam kenyataannya melakukan penguatan nilai-nilai bela negara itu sendiri". Jelasnya

"Penggiat Kader Bela Negara ini merupakan salah satu Lembaga binaan dari Kementerian Pertahanan. Dan kebetulan, UPNVJ merupakan kampus bela negara, jadi harapan kami semoga ada kolaborasi yang cantik, harmonis dan kerja sama yang menghasilkan sesuatu yang nyata namun tetap sesuai dengan program-program yang ada di UPNVJ". Lanjut Mila

Mari kita saatnya bergerak dan merapatkan barisan untuk ikut bergabung menjadi Penggiat Kader Bela Negara untuk bersama-sama membangun negara dan bangsa ini dengan cara mengimplementasikan nilai-nilai bela negara di kehidupan sehari-hari.





Export tanggal : Monday, 02 September 2024 Pukul 08:17:44 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2020/12/kuatkan-identitas-bela-negara-upnvj-gelar-rakor-pembahasan-kerjasama-dengan-pkbn.html>]
